

Kinder stellen Kunstwerke in Stromberger Volksbank aus

Bis zum 1. Dezember präsentiert die Volksbank Stromberg die Bilder von den Schülern der 4a der Karl-Wagenfeld-Schule. Marleen Fleer von der Volksbank zeigte sich begeistert von soviel Kreativität. Während des Unterrichts hatte Kunstlehrerin Kirsten Buschmeier den Künstler Franz Marc und seine Bilder, in denen der Maler Tiere versteckt, durchgenommen. Die Nachwuchskünstler haben nun ihre eigenen Bilder geschaffen und auch hier findet sich innerhalb der Farben und Formen jeweils ein Tier. Das erste Künstlerhonorar durfte

die Klasse dann auch entgegennehmen: die Kinder erhielten jeweils eine Spardose und ein Glas. Die nächste Ausstellung lässt nicht lang auf sich warten, denn am 1. Dezember werden die Kinder des Lambertus-Kindergarten den Weihnachtsbaum und die Volksbank weihnachtlich dekorieren. Eine Spende von 100 Euro kommt dafür dem Kindergarten zu Gute. Schulen und Kindergärten können sich für zukünftige Aktionen dieser Art gerne an Marleen Fleer, Ansprechpartnerin für die jungen Kunden der Volksbank, wenden.